

La consécration de notre paroisse à la Vierge Marie a été le temps fort de notre année 2025. Portés par cet élan, voici quelques nouvelles de notre paroisse en cette nouvelle année :

- Après avoir fêté, lundi 15 décembre, la béatification d'un enfant de notre paroisse, Bernard Perrin, martyr du nazisme et baptisé à la basilique d'Ainay en 1921, nos regards se tourneront en 2026 vers un autre enfant de notre paroisse, **le bienheureux Antoine Chevrier, baptisé à l'église Saint François de Sales en 1826**. L'année 2026, célèbre les 200 ans de la naissance d'Antoine Chevrier et les 40 ans de sa béatification. Notre paroisse se joindra aux festivités diocésaines en particulier en inaugurant un bas-relief du père Chevrier dans l'église Saint François de Sales le samedi 18 avril.
- Cette année 2026 sera également marquée dans notre paroisse par la création en mars d'un **accueil Louis et Zélie Martin**. Nous savons à quel point les familles et les couples ont besoin d'être soutenus. Ce sera donc un centre d'écoute confidentiel, gratuit et ouvert à tous ceux qui ont besoin d'un soutien ou d'un conseil dans leur vie personnelle et familiale. Merci à ceux qui ont accepté de se former pour rendre ce grand service au sein de notre famille paroissiale.
- Pour les enfants du primaire, nous réfléchissons à une proposition d'initiation à la prière début 2026 en dehors du catéchisme : le **chapelet des enfants**.
- Après la nouvelle formule du patronage des collégiens, nous avons lancé cette année la "**soirée des lycéens**". Une quinzaine de jeunes se réunit chaque mois avec le père Guillaume autour d'un repas, avec le désir de grandir dans leur foi, autour de thèmes qu'ils ont choisis et de temps de partage biblique et d'adoration.
- Nous espérons aussi développer notre proposition de **prière fraternelle** pour ceux qui souhaitent confier une intention personnelle. Cette possibilité a lieu au cours des adorations mensuelles à Ainay mais nous souhaitons mieux la faire connaître, une équipe est en cours de constitution pour cela.

Après 7 années de service comme assistantes paroissiales, Laure-Anne Mestrallet et Christelle Ochanine nous quittent pour de nouvelles aventures. Nous les regretterons et leur souhaitons beaucoup de joie dans leurs futures missions. Nous les remercierons publiquement lundi 19 janvier au cours des "vœux du curé" qui seront aussi une première dans notre paroisse.

Toute l'équipe paroissiale vous souhaite une bonne et sainte année 2026 !

Notre souscription paroissiale continue en ce début d'année 2026 pour financer plusieurs travaux dans nos églises. Votre don donne droit à un **reçu fiscal** ; vous pouvez y participer par chèque à l'ordre de « ADL Sainte Marie en Presqu'île » ou en scannant le QR code :



Week-end des 10 et 11 janvier Retraite pour les fiancés des premières sessions de préparation au mariage de l'année à l'abbaye Saint Pierre de Champagne, avec le père Chatain et 4 couples accompagnateurs.

Mercredi 14 janvier

- De 17h50 à 18h30 à Saint Martin d'Ainay réunion des servants d'autel de la paroisse.
- Soirée-ciné à 20h30 à la maison St François (10 rue François Dauphin) : projection du film **Mère et fils**, d'Alexandre Sokourov (Russie, 1997, 1h13). Le singulier cinéaste russe Alexandre Sokourov, héritier du grand Tarkovski, met en scène les dernières minutes partagées entre une mère mourante et son fils qui l'accompagne. Ce film universel est un bouleversant témoignage d'amour. Et il nous dit, mieux que par des mots, ce que signifie vraiment « mourir dans la dignité ».

Jeudi 15 janvier 21h à Saint Martin d'Ainay : messe à la bougie pour les étudiants et les jeunes pros

Samedi 17 janvier

- Collecte de produits de première nécessité par la Conférence St Vincent de Paul (messe de 18h à Saint François de Sales)
- Première des 6 visites de 10 minutes proposées après la messe de 18h par les guides bénévoles de Saint François de Sales : rendez-vous au baptistère pour retracer l'histoire de l'église (à partir de 1630).

Dimanche 18 janvier A 12h à la maison paroissiale : déjeuner paroissial. Etudiants, adultes, personnes âgées, si vous êtes seuls pour le déjeuner ce jour-là, le père Chatain et le père Guillaume vous attendent, comme chaque mois, à la maison paroissiale (27 rue de Condé). Le déjeuner est préparé par des bénévoles, participation libre.

Lundi 19 janvier A 19h30 à la maison paroissiale 27 rue de Condé (Spi bar) : vous êtes tous invités aux vœux du curé. Ce sera l'occasion de dire au revoir aux deux assistantes paroissiales avant leur départ pour de nouvelles aventures professionnelles.

Mercredi 21 janvier Adoration mensuelle à Saint Martin d'Ainay de 20h30 à 21h30, animée par le chœur Aduva Nos, avec les cérémoniaires de la paroisse.

Lundi 26 janvier A 9h30 ménage de la basilique Saint Martin d'Ainay par une équipe de bénévoles. Toute aide est la bienvenue !

BAPTÊMES de décembre : Melchior Marie, Héloïse Deneck, Andéol Carrabin et Matthieu Cagnard

FIANÇAILLES bénies en décembre : Manon et Thiébault, Tanguy et Inès

FUNÉRAILLES de décembre : Marie Saul, Philippe Guigou et Maurice Vincent